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ASISTENTES 
 
Dra. M.J. Ranilla García 
Dra. T.M. López Díaz 
Dra. C. Valdés Solís 
Dra. S. Sánchez Campos 
Dña. A. Villalibre Asenjo 

ACTA de la reunión extraordinaria de la Comisión de 
Calidad de la Facultad de Veterinaria, celebrada el día 
veintiocho de abril de dos mil veinte. 
De acuerdo con el Reglamento por el que se regula la 
utilización de medios electrónicos por los órganos 
colegiados de la Universidad de León esta sesión se 
celebra mediante la utilización del correo electrónico. 
Siendo las 9:00 h., se reúnen los miembros de la Comisión 
de Calidad de la Facultad de Veterinaria que se relacionan 
al margen bajo la presidencia de la Ilma. Sra. Decana Dña. 
María Teresa Carbajo Rueda, actuando como Secretario D. 
José Gabriel Fernández Álvarez, para tratar los siguientes 
puntos del Orden del día: 
1º) Aprobación de las guías docentes del curso 2019-2020, 
con las modificaciones que se han incorporado como 
consecuencia del estado de alarma declarado (14 de marzo 
de 2020) por la propagación del virus SARS-CoV-2.  
 
2º) Informe sobre la Adecuación del Reglamento de 
Régimen interno de la Facultad de Veterinaria, aprobado 
en la reunión de su Junta de Centro el 17 de febrero de 
2020, atendiendo al informe elaborado por la Asesoría 
Jurídica de la Universidad de León. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Se acordó lo siguiente: 

 
1º) Aprobación de las guías docentes del curso 2019-2020, con las modificaciones que se han 
incorporado como consecuencia del estado de alarma declarado (14 de marzo de 2020) por la 
propagación del virus SARS-CoV-2.  

 
Votos a favor: 6 
Votos en contra: 0 
Votos en blanco: 1 
 
Las modificaciones de las guías docentes del curso 2019-2020, se aprueban por mayoría. 
 

2º) Informe sobre la Adecuación del Reglamento de Régimen interno de la Facultad de Veterinaria, 
aprobado en la reunión de su Junta de Centro el 17 de febrero de 2020, atendiendo al informe 
elaborado por la Asesoría Jurídica de la Universidad de León. 

 
La Sra. Decana informa sobre la adecuación del Reglamento de Régimen interno de la 

Facultad de Veterinaria, atendiendo al informe elaborado por la Asesoría Jurídica de la Universidad 
de León. 

 
La Dra. Valdés Solís hace constar su agradecimiento al equipo decanal por el trabajo tan 

extraordinario que han realizado, y por su enorme paciencia y comprensión durante este proceso.  
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La Sra. Decana, y en nombre de los compañeros que forman parte el equipo decanal, 
manifiesta su agradecimiento en el mismo sentido hacia el resto de los miembros de la Comisión de 
Calidad de la Facultad de Veterinaria. 

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión, lo que como Secretario certifico. 

LA DECANA EL SECRETARIO 


